



La faim d'hyène et du lièvre

Pays de collecte : Sénégal.

Un conte dit en français par Massamba Guèye et en sérère par Raphaël Ndiaye.

Hyène Sène de Ndew et lièvre habitaient ensemble. Ils avaient si faim, si faim qu'ils n'en pouvaient plus. Ils décidèrent que chacun cherchât celui qui s'appelle : « C'est moi ».

Hyène lui dit :

- Prends ce chemin, je prends l'autre chemin !

Elle donc, elle sait que les deux chemins, il y a un endroit où ils se rejoignent. Comme elle savait cela, elle voulait en profiter à l'endroit où les chemins se croisent lorsque Lièvre fut proche de cet endroit, elle dit à haute voix :

- Qui es-tu ?

Il répond :

- C'est moi !

Elle lui fit rip :

- C'est toi qu'on cherche ! Elle l'emmena pour le dévorer.

C'est là que je les ai quittés.

Ce conte est extrait du recueil "au fil des contes sereer" rassemblés par Raphaël Ndiaye et Amade Faye édités par IFAN et ENDA, à Dakar 2002, dans la collection "Clair de Lune".

La faim d'hyène et du lièvre

Illustration : Malang Sène

